

Potsdam

## Kfz-Zulassung erleichtert

**[21.06.2012] Bürger der Stadt Potsdam können jetzt in unterschiedlichen Kfz-Angelegenheiten auf ein Online-Angebot der Verwaltung zurückgreifen.**

Die brandenburgische Landeshauptstadt Potsdam bietet ihren Bürgern ab sofort einen Online-Service rund um Kfz-Angelegenheiten an. Wie die Firma Telecomputer mitteilt, können die Potsdamer im Internet nicht mehr nur ein Wunschkennzeichen reservieren, sondern ihr Auto auch zulassen, um- und abmelden sowie einen Anwohnerparkausweis beantragen. Lediglich für die Unterschrift muss der Bürger die Zulassungsbehörde persönlich aufsuchen – nachdem er vorab via Internet einen Termin vereinbart hat. Für das Online-Angebot werden die eKOL-Dienste von Telecomputer genutzt. In einer weiteren Ausbaustufe soll die Zusammenarbeit mit dem Landkreis Potsdam-Mittelmark intensiviert werden. Bürger des Kreises, die in Potsdam arbeiten, sollen dann ebenfalls auf die Kfz-Dienste der Landeshauptstadt zurückgreifen können.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Potsdam, Bürgerservice, Kfz-Wesen, Kfz-Zulassung, eKOL-KFZ